
UNIONE PENSIONATI UNICEDIT
Gruppo Lazio / Umbria /Abruzzo / Molise

           Verbale assemblea del 15/02/2024 

In data 15/02/2024 alle ore 10:30 è stata convocata, presso Hotel The Building, l’Assemblea degli 
iscritti dall’Unione Pensionati Gruppo LUAM; presenti 59 iscritti, deleghe 77 per un totale di 136 
soci, con il seguente ODG:

1. Nomina del Presidente, del Segretario dell’Assemblea;
2. Relazione della Presidente sull’attività svolta nel 2023 – programmi futuri;
3. Rendiconto gestione finanziaria 2023: relazione del Tesoriere di Gruppo e del Revisore 

dei Conti;
4. Rinnovo delle cariche sociali del Consiglio Direttivo di Gruppo, del Revisore dei Conti 

e proposta del rinnovo della carica di Segretario Nazionale;
5. FONDO PENSIONE: ultimi aggiornamenti;
6. FONDO PENSIONE: raccolta delle firme necessarie per la candidatura del 

rappresentante dei pensionati nel C.d.A.;
7. UNICA: intervento del nostro rappresentante nel C.d.A.;
8. Problemi-suggerimenti che l’Assemblea vuole sottoporre all’attenzione della Segreteria

Nazionale ed al prossimo Consiglio Nazionale;
9. Varie ed eventuali.

Punto 1 – Vengono nominati Presidente la Sig.ra Carmen d’Amato, segretario Carlo Martufi.

Punto  2  – La  Presidente  Sig.ra  Carmen  d’Amato,  dopo  aver  ringraziato  sia  i  presenti  che  i
Consiglieri, il Revisore dei Conti e i Fiduciari Territoriali per il lavoro svolto negli ultimi tre anni,
relaziona l’Assemblea sul numero dei soci, sull’attività svolta nel 2023 e sui programmi futuri:

    a fine 2022 n. 1.249 (di cui effettivi 1.225 + 15 ex Benetti + 9 esterni), a fine 2023 n. 1.239 
(di cui 1.201 effettivi + 14 ex Benetti + 24 esterni), anno su anno – 10 soci (dovuti a decessi 
e revoche del mandato); 

    oltre alla consueta assistenza (F.P., Unica, superstiti) lo scorso maggio si è svolta gita a Ninfa
e Fossanova (107 soci suddivisi in 2 giornate);

    a novembre la Messa per i colleghi defunti;
    a dicembre la festa per gli auguri di Natale alla quale ha partecipato un consistente numero 

di soci; 
    comunica l’istituzione su Facebook del nostro sito nazionale “Unione Pensionati UniCredit” 

ritenuto un importante canale di comunicazione. Ad oggi 2.127 followers; 
    fa presente inoltre la ripresa dei tutorial, sempre su meet questa volta dedicati alla nuova 

polizza sanitaria. Dal 1° Marzo si aprirà la piattaforma di Generali e dal 15 Marzo, in data 
da definire, verranno organizzati, per chi vorrà iscriversi, i collegamenti dedicati al 
funzionamento di questa piattaforma. Inoltre è possibile, grazie alla disponibilità di un 
collega già assicurato con Generali, venire in ufficio a Largo Anzani previo appuntamento 
per un aiuto.

 Programmi futuri:  il nuovo Consiglio Direttivo che verrà eletto oggi deciderà su cosa 
organizzare, dove e    quando, per incrementate le occasioni d’incontro.
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Punto 3 – il  tesoriere Carlo Martufi ed il  revisore dei conti  Michele Pischetola relazionano sul
bilancio consuntivo anno 2023, che viene approvato all’unanimità dall’assemblea.

Punto 4 –  A seguito delle dimissioni  da Consigliere di  Raffaele Izzo, Mario Mazzarani,  Mario
Musca, e Umberto Ragni, che hanno motivato la loro decisione di dimettersi, pur confermando la
loro disponibilità a collaborare, per lasciare il loro posto in Consiglio a colleghi più giovani in grado
di portare nuove idee e nuove adesioni al fine di un necessario rinnovamento del nostro Gruppo si
sono candidati Paolo Cesari – Fabiola Forcellati – Francesco Imperio – Roberto Mazzocco, mentre
hanno rinnovato la loro candidatura Roberto Avico – Margherita Bruni - Francesco Bruno – Sante
Coppa – Carmen d’Amato – Antonio Del Vecchio – Antonio Gatti – Carlo Martufi – Francesco
Pisasale - Michele Pischetola (come Revisore dei Conti).
Per  quanto  poi  riguarda  la  candidatura  a  Segretario  Nazionale  (anche  questa  in  scadenza)  il
Consiglio  Direttivo,  tenutosi  lo  scorso  8  Febbraio,  ha  deciso  di  riproporre  la  candidatura  di
Francesco Bruno. L’Assemblea approva all’unanimità tutte le cariche suindicate.

Punti 5 e 6 – Prende la parola il collega Antonio Gatti, rappresentante Unipens nel consiglio del
Fondo Pensione, che illustra l’andamento del Fondo che ha conseguito i seguenti rendimenti lordi al
31/12/2023:
Sezione a contribuzione:
. comparto a 3 anni 4,65%
. comparto a 10 anni 6,04%
. comparto a 15 anni 8,23%
. comparto garantito 1,16% (rendimento netto)
Sezione a prestazione:
. comparto unico 6,5%
. comparto B.d.R. - 12% (influenzato dall’andamento della parte immobiliare).
Con l’occasione ricorda che sul sito del Fondo Pensioni sono state pubblicate le news relative al
voto per l’Approvazione del bilancio e l’elezione dei Consiglieri. Particolare importanza riveste per
noi l’elezione del Consigliere espressione dei pensionati, in una fase di profonde ristrutturazioni del
Fondo, con la sua intenzione a ricandidarsi in nostra rappresentanza.
Relaziona poi sui vari fondi, in particolare sulla situazione patrimoniale del Fondo Banca di Roma,
a seguito dell’acquisto dell’immobile di Viale Tupini a Roma da parte di Unicredit.
Alle richieste di chiarimenti da parte dei colleghi (rendimenti dei Fondi anno 2023, possibilità di
zainetto e superstiti) fornisce esaurienti risposte.
Invita i colleghi iscritti ai Fondi ad appoggiare la candidatura di una lista in cui è presente, per il
rinnovo della carica di rappresentate di Unipens nel consiglio del Fondo Pensione, raccogliendo le
adesioni dei presenti.

Punto 7 – Il collega Francesco Bruno, rappresentante Unipens nel C.d.A. di Unica prende la parola
per fornire alcuni aggiornamenti. Dopo l’adesione on line sono state gestite le attività correlate al
trasferimento dei flussi informativi a Generali. Tuttavia, dati i tempi ristretti, non si è potuto partire
subito  con  tutte  le  procedure.  Comunque,  superate  le  prime  criticità,  si  riscontra  un  netto
miglioramento delle autorizzazioni delle prestazioni e dei tempi di risposta del call center.
8.600 sono stati i contatti telefonici nella prima settimana per passare poi a 19.300 nella seconda e
gradualmente ridursi a fine gennaio. Di rilievo anche il numero di mail indirizzate a “polsanpen”
dall’inizio dell’anno (13.650 d cui evase 7.400). La iniziale criticità traeva origine dalle richieste di
colleghi che utilizzavano il numero verde e/o la mail per richieste di informazioni penalizzando i
richiedenti le prestazioni che legittimamente avrebbero dovuto avere la priorità.
Quanto precede ha provocato una serie di discutibili missive, non condivisibili nella forma e nei
contenuti,  dirette  sia  all’Unione  Pensionati  che  ad  Unica.  Quanto  sopra  non  si  verificava  nei
precedenti  rinnovi  in  quanto  si  procedeva  in  continuità  con  lo  stesso  provider  e  con la  stessa



Compagnia di Assicurazioni. Di rilievo il numero delle adesioni on line: 8.300 pensionati e 6.222
familiari.  Per i  restanti  3.300 è stato recapitato  il  plico contenente la domanda di  adesione alla
polizza da restituire molto prima della scadenza del 31 Marzo.

Le  numerose  richieste  pervenute  relative  al  posticipo  a  marzo  dell’avvio  della  piattaforma  e
dell’app  ad  utilizzo  dei  pensionati,  oggetto  di  lamentele  da  parte  di  molti  associati,  trovano
chiarimento nel fatto che se per i dipendenti la piattaforma è stata attivata sin dalle prime settimane
di gennaio (il canale aziendale ha già in atto tutti i processi di sicurezza di trasferimento dati) per
Unica tale processo è in corso di attivazione.
Ultime informazioni utili:
. è in corso di revisione “il processo dei reclami” che non si discosterà da quello esistente
. anche se non ufficializzato nei piani sanitari, vista la mancata previsione in polizza del “pacchetto
prevenzione” (check-up),  Unica  provvederà  in  autoassicurazione ad erogare la  precitata  presta-
zione: a tempo debito sarà data informativa.
. è in corso di recapito agli associati la certificazione fiscale relativa al premio pagato nel 2023.

Punto 8 – Il  collega Pisasale propone di istituire una App che metta in contatto i  colleghi, per
favorire la circolazione di informazioni, iniziative e nuove convenzioni; la Presidente prende nota e
porterà la richiesta all’attenzione della Segreteria Nazionale.

Punto 9 - Alle ore 12:30, esauriti tutti gli argomenti, viene sciolta l’assemblea.

All: Nuova composizione del Consiglio Direttivo

                                 Il Segretario                                                           La Presidente  

                                Carlo Martufi                                                        Carmen d’Amato
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